
 

 

 

 

 

 

Estado do Maranhão 

Universidade Estadual do Maranhão 

Pró-Reitoria de Planejamento 

Plano de Desenvolvimento Institucional 

 

Ata do Encontro para discussão do Plano de Desenvolvimento Institucional 
– PDI com o Centro de Estudos Superiores de Coroatá - CESCR 

Local: CE de Coroatá  

Data: 04 de agosto de 2015. 

Horário: 15h30 às 18h30. 

Participantes: Pró-Reitor de Planejamento, Diretor do Centro, Secretários Municipal de 
Educação do Município, representantes da Prefeitura Municipal, Servidores, Alunos e a 
Comissão Executiva do PDI (lista de presença anexa). 
 

Pauta do Encontro: 

 Apresentação para a comunidade acadêmica e a sociedade civil, sobre a elaboração 
do processo de construção do Plano de Desenvolvimento Institucional da UEMA (PDI) 
e aplicação de questionários sobre a demanda de cursos para a região sob influência 
do CESCR 

 
Na data acima referenciada, a Comissão Executiva coordenou o desenvolvimento 
dos trabalhos para a discussão do PDI, conforme as informações abaixo: 
 

 

1/ A abertura dos trabalhos foi realizada pelo Diretor do Centro, Profº Afi Ali Uthant 

Moreira Lima da Costa que cumprimentou os presentes e destacou o simbolismo para o 

CESCR receber o Pró-Reitor de Planejamento e a equipe técnica da Proplan para discutir 

o PDI;  

 

2/ O Pró-Reitor de Planejamento, Profº Antônio Roberto Coelho Serra, explicou a 

importância da realização dos Encontros de Planejamentos. Demonstrou preocupação 

com a falta de professores efetivos no CESCR, mas que já está contemplado no 

planejamento da Universidade a realização de concurso público para docentes e pessoal 

técnico-administrativo. Ressaltou, como tem feito nos demais Centros, que as demandas 

 

 



e cursos devem estar inseridos no PDI para que sejam efetivados, pois se faz necessário 

estar previsto no orçamento; 

 

3/ O Profº Mauro Carozzo, fez a apresentação do PDI, destacou as orientações sobre a 

sua elaboração, bem como as atribuições das Comissões Temáticas e o papel das 

Comissões Regionais que terá na composição representantes dos Centros; 

 

4/ O Secretário Municipal de Educação, Jociel Fernandes dos Santos, enfatizou a 

importância da UEMA para o município e que a Prefeitura tem grande interesse em 

manter parceria institucional com a Instituição;  

 

5/ O aluno Abraão Lima Carvalho, do curso de Enfermagem, colocou algumas carências 

do Centro, como a falta de material bibliográfico e material de laboratório. Considera 

importante que seja avaliada a possibilidade de implantar no Centro cursos de 

bacharelado.  

 

6/ Em seguida foram formados grupos e aplicados questionários sobre as demandas de 

cursos da região, o que propiciou o debate com os participantes que justificaram as suas 

as escolhas; 

 

6/ Recolhidos os questionários, foi informado que as respostas serão objeto de análise da 

Comissão Temática responsável pelo tema abordado. 

 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrado o Encontro.  

 

 

 

 

 


